

# Un pas en avant pour la STEP

**Broye** L'association l'Éparse a été créée jeudi soir afin de mener à bien le projet de station d'épuration des eaux intercommunale à Payerne.

Un pas de plus pour la future station d'épuration des eaux (STEP) intercommunale de Payerne. L'association l'Éparse a été créée jeudi soir afin de mener à bien le projet. Son comité de direction avec comme président Alexandre Vonlanthen a été assermenté ainsi que les membres du Conseil intercommunal, présidé par Daniel Givel. Le comité de pilotage (Copil) a, quant à lui, été dissous.

«Je suis ému ce soir. Nous pourrons enfin aller de l'avant», a souligné Alexandre Vonlanthen, qui présidait le Copil. Le projet a en effet pris un peu de retard à la suite de la décision de Montagny de s'en désengager. La commune a ensuite fait volte-face pour l'intégrer à nouveau. Les travaux qui devaient débuter en 2020 sont maintenant prévus pour 2021 ou 2022, pour une mise en fonction de la nouvelle installation en 2024 ou 2025.

**Le projet concerne** le raccordement de huit STEP fribourgeoises et vaudoises qui traitent actuellement les eaux de 17 communes. Ces installations sont amenées à disparaître alors que de nouvelles infrastructures seront construites à proximité de celle de Payerne, ainsi que sept stations de pompage. Le coût est estimé à 55 millions de francs.

«Nous pouvons maintenant aller trouver les banques pour réaliser l'emprunt», commente Alexandre Vonlanthen. Ensuite, il faudra finaliser les études ainsi que l'achat du terrain. La nouvelle infrastructure étant prévue sur un terrain agricole, celui-ci doit être mis en zone d'intérêt général.

Les membres du Conseil intercommunal ont en outre accepté le budget 2020. L'investissement prévu pour les études et l'acquisition de terrain s'élève à 7,76 millions de francs. Sur ce montant, près de 20% – soit 1,53 million de francs – seront engagés cette année. Le budget de fonctionnement pour les communes (soit les intérêts budgétés à 1%) est de 15 800 francs.

CHANTAL ROULEAU